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第２回小学校統合委員会 要点記録  
１．日  時    平成２９年１１月７日（火） 午後 ７時３０分開会 

         平成２９年１１月７日（火） 午後 ８時４５分閉会 

２．件  名   第２回小学校統合委員会 

３．開催場所   河南町役場  大会議室南 

４．会議次第   ① 開会 

② 議事 

           (1) 新校の校名について 

           (2) 総務部会、保護者部会、教育課程部会の進捗状況について 

           (3) 統合委員会通信について          

③ 閉会 

５．審議内容 
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定刻となりました。会議をはじめさせていただきます。 

皆さん、こんばんは。お昼のお疲れの中、お集まりいただきまし

てありがとうございます。ここしばらくの間に選挙があり、秋祭り

があり、台風がきて、それぞれの地域で被害がでていると聞いてい

ます。それにも関わりませず、今日はお集まりいただきお礼を申し

上げたいと思います。 

それでは、只今から「第２回 白木小学校・河内小学校・中村小

学校統合委員会」を開催させていただきます。 

それでは、次第に従いまして議事を進めてまいります。 

議事(1)新校の校名について、事務局からの説明願います。 

 

(1)新校の校名について 

資料１－１～１－５に基づき説明 

 

ご意見、ご質問をお受けいたします。 

 

この件について、河南町のいろいろな方とお話をさせていただき

ました。「この３校、どうですかね。」といろんな世代の方に聞いて

みました。「かなんさくら、河南さくら、河南桜」を推す方が多かっ

たように感じました。 

「やまなみ」は母親世代の方には、お年寄りの方がお風呂に入られ

ているイメージがあるようで、小学校名としてのイメージとはちが

うかな…という意見を数名から聞きました。「桜華」もいいとは思い

ますが、校名を聞いた時に河南町とすぐわかるのは「かなんさくら、

河南さくら、河南桜」と話されていた方が何名かいました。 
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インターネットを検索したら、「桜華」は福島県かどこかに小学校

があるようです。 

 

中村小学校の子どもたちの意見ですが、「さくら」というとさくら

坂のイメージが強くて、さくら坂に行ってしまうという意味で、「さ

くら」が校名に入ると抵抗があるようです。遠くにいってしまうよ

うな気がするという意見がありました。仮称の「かなん南」でいい

のではないですかと数名から言われました。先日の秋祭りの時に、

そのような話をしました。中村・白木・河内小学校が統合されて、

さくら坂小学校になってしまうのはさみしいと何人かの子どもは

言っていましたので、「さくら」はどうなのかと感じています。親御

さんの中にもそのような意見があったので、この３つから選ぶのは

難しいかと個人的には思いました。 

 

今日の目的は、この３校から１つに選定するということですか。 

  

１校に選定いただきたいと考えております。 

 

これまでの意見から、「さくら」を候補から外せるのかどうか。 

 

「さくら」についてですが、「桜華」の漢字の桜だったらどうです

か。そういう問題ではないですか。 

 

さくら坂があるので、「さくら」ってついているのがイヤだなって

いう子どもたちの意見です。統合というより吸収されてしますよう

なイメージがあるようです。さくら坂の住民さんのところへお邪魔

するような、なんだかさみしいなと感じる子どもたちの気持ちだと

思います。さくら坂にあるから「さくら小学校」。そうなったらイヤ

だなっていう子どもらしい意見です。中村・白木・河内小学校でい

いのではという子どもたちの意見もありました。 

応募された方の中には、やはり「さくら」をイメージされている

方が多いようです。応募数としては「かなん」が多かった。ただ、「か

なん」は総務部会で外されたようです。最初に仮名で使われた仮称

の「かなん南」をイメージしている人も多いようです。 

 

３校にしぼった総務部会の方から聞いた話ですが、今後、町内の

小学校が１校になる予定なので「かなん」という名は外したほうが

良いのではないかという意見が出たようです。そういった理由で最

終候補に入らなかったと聞きました。 

 

将来の話ですが、最終的には「かなん小学校」になるのですか。 

 

総務部会に出席していましたが、「かなん」がいちばん票数も多い
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ので、当然そういった話はでるだろうと想定していました。総務部

会で確認したのですが、将来的に１校になった場合の話は出ました

が、将来的な話はまだ決まっていませんので、町内２校になる上で、

かたや「近つ飛鳥小学校」で、新校が「かなん小学校」となると、

バランスというところで、「かなん小学校」が町内の中心になるよう

なイメージになってしまうので、あえて票数は多いけれども「かな

ん」は外そうと決まりました。そのような意見が出れば、説明させ

ていただくということになりました。 

「さくら」についても確かに、どこかにイメージが偏らないよう

にという意見がでました。委員皆さん、とても気を使っておられた

ように思います。さくら坂だから「さくら」という意味ではなく、

資料にもありますように、町の木・イメージであること。また小学

校入学・卒業のイメージもあり、「さくら」という名が良いのではな

いかという見解です。そういった意味合いがあってのことだと付け

加えておきます。 

 

さくらとさくら坂を直接的に結びつけるという考えはないと思い

ます。 

 

「かなんさくら」には３つの表記があるようですが、さくら坂の

さくらはひらがななので、例えば漢字の「桜」にして区別するとい

うのはどうでしょうか。「かなん」はひらがなにして「さくら」は漢

字にすると、若干違いがでてくるような気がします。 

 

総務部会において、その話も出ました。ひらがなの「かなん」で

漢字の「桜」。これが一番良いのではないかという意見が出たのです

が、応募を基本に考えると、応募の中にこの表記はありません。こ

の資料にある３種類の表記しかありません。応募にない表記を総務

部会で取り上げるのはいかがなものかという考えで、この３つに

なったのですが、なかなかこの中から決定することが難しかったの

が実情で、最終決定は総合委員会に委ねるということとなりました。 

 

「かなん桜華」など組み合わせを替えるのはどうでしょうか。 

 

同じような議論が総務部会でもされましたが、やはり応募結果を

尊重したい。決められた期間の中で、応募してきた人たちの想い、

理由も記載されていますので、そこを大事にしたいと考えました。 

 

校名の応募結果は、住民に公表されるのですか。 

 

統合通信でお知らせしたいと考えております。 

 

応募された中にない校名だと、おかしいですよね。 
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総務部会でも、同じ意見がでていました。 

 

いろいろな制約の中で総務部会の皆さんにご尽力いただいたよう

です。 

 

個人的には「桜華」がいいと思います。 

 

それぞれに良いところがあるので、なかなか決めかねますね。 

 

「桜華」は「おうか」と読めるかどうかが気になります。「近つ飛

鳥」も読むのが難しいように感じました。 

 

白木小学校では、新校の校名について話はされましたか。 

 

子どもたちには聞いておりませんが、先生方に聞いたところ、「や

まなみ」「桜華」が良いのではという意見がでていました。 

 

では、この３つの中で外してもいいと思う校名をまず一つあげる

のは、どうでしょうか。消去法でできないでしょうか。 

 

押しの弱さでいうと、「やまなみ」。他の２つと比較すると内容が

少ないように感じます。 

 

事務局から少し発言させていただきます。本当に難しい選択だと

思います。河南町の木が桜ということで「さくら」をイメージし、

応募された方が多かったように思います。実はさくら坂の名をつけ

るときも、河南町の木が桜、町の花がゆりということで、「ゆりが丘」 

とか「さくら」を使った名前だとかいろいろ選択され、最終的には

やはり弘川寺一帯のあのさくらをイメージしながら、また駆け上

がってくる坂をイメージして「さくら坂」となりました。どうして

もそちらの方にイメージがいきますが、河南町の木である桜、また

地域を彩っている桜の木をイメージされて、応募された方々の想い

がそこにあるのではないかと感じます。いま消去法の話がでていま

すが、どうしても気になる点が一つあります。「桜華」に関してです

が、第二次世界大戦中、いわいる特攻兵器として人間魚雷の回天や

ゼロ戦はカミカゼという話があります。終戦間際に「桜花」という

人間ロケットが開発されたという歴史が残っています。桜花の「か」

は花が使われていますが、響きが同じでそのイメージが残る。特に

年配の方には、そのような思いがあるのではと感じ、そのあたりも

考慮していただければと思います。 

「かなんさくら」ですが、漢字とひらがなの組み合わせは、総務

部会ではなかなかそこまでは触れられなかったかと思いますが、統
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合委員会の中でその組み合わせを考えるのはありきだと思います。

応募された方々の想いを汲んで組み合わせを考えていただければと

思います。そのように協議を進めていただきますよう、よろしくお

願いいたします。 

 

ありがとうございます。よいアドバイスを頂戴できました。あら

ためて皆様方、練りなおしていただければ有難いと思います。 

私は「さくら」をいきなり「さくら坂」に結びつけることに意識

的にこだわっておりません。今、事務局から話がありましたように

漢字とひらがなの組み合わせは別として「かなんさくら」を捉えて

いただければと思います。あわせて、「やまなみ」に関して、何かご

意見、想いなどございますか。 

 

「やまなみ」も考えていただいた良い校名だと思います。やまな

みホールもありますが、その名前を見て小学校全体をイメージする

ということからお考えいただいたと思うので、みなさんでご検討い

ただければと思います。 

 

消去法としたら、「桜華」はやはり外す方向だと考えます。「やま

なみ」はやまなみホールのイメージが強い。「かなんさくら」の組み

合わせ、「かなん」がひらがなで「さくら」が漢字で良いのではない

かと思いますが、どうでしょうか。 

 

もう一度総務部会の意見を申しますと、「かなん」がひらがなで「さ

くら」が漢字でいいのだが、応募の中にないので、統合委員会にあ

げるのはこの３つの表記となりましたが、この組み合わせがいいよ

うに思うという意見が出ていました。 

 

「近つ飛鳥」はある程度場所を特定させるという意味で、うまく

名付けられたと思います。学校の立ち位置をうまくとらまえている

なという印象を受けます。それに見合った形で考えると「かなん桜」

がありきかと思います。 

 

 私は「やまなみ」にお風呂のイメージがなかったので、これがい

いかなと思っていたのですが、現在中村小学校に勤務しております

が、中村に来校されたお客さんが山を見て、「いい景色ですね。」と

おっしゃいます。ほんとに美しい見事なやまなみが広がっています。

「実はこの学校はあと一年何ヶ月後に統合して、あそこの学校へ行

きます。」とお客さんにご紹介しています。中村から見るやまなみも

非常に美しいですし、白木にも何度も行きましたが、白木から見る

山も非常に美しい。もちろん河内から見る山も非常に美しいです。

３校共通する部分、キーワードとなるのが「やまなみ」という言葉

ではないかと思い、前回の総務部会でも「やまなみ」を推していた
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のですが、ちょっと旗色が悪いようです。付け加えさせていただき

ました。 

 

 どれをとっても、それぞれの想いと特徴がありますね。 

 

 ここで決定したものを、議会に提案するという流れですか。 

 

まず教育委員会定例会に提案し、承認いただき、条例改正という

ことで議案として議会に提出します。 

 

統合通信２号で、この３案が総務部会で決まったということを記

載し、第３号で最終結果を発表するということですか。 

 

通信２号では、すべての校名と総務部会で３案に決まりましたと

いう報告をします。統合委員会で本日、１校に決定しましたら、あ

わせて掲載させていただきたいと考えています。 

 

統合委員会で決まった案が教育委員会で決定されるのですか。 

 

総合委員会の意見を尊重すると決めております。 

 

我々の仕事としては、教育委員会に対して推挙するという立場で

すので、決定的なものではないと思います。当然、尊重していただ

くということですので、責任は重いです。本当に難しいです。 

 

応募数からみると、「やまなみ」は７票で多いですね。 

 

総務部会の中で出た意見にこのようなものもありました。南河内

地区、数ある小学校をみても地名が付いているのが圧倒的に多い。

改めて見ると、やはり多い。名前を聞けば、その学校がどこにある

のかだいたいわかる。近つ飛鳥小学校の場合、地名で特定はできま

すが、太子町のイメージ、河南町のイメージなどいろいろある。そ

の点は当時も議論されたのではと思います。今回も新校の名前を考

えるにあたって、いろんな意味を込めて、なおかつ、その名前を聞

けば河南町の小学校であるということが分かるということが大事な

のではと思います。数ある応募された名前の中で、位置が特定でき

ないような名前は、意味が込められていて良いネーミングもあった

のですが、どんどんと絞られていったという経緯がありました。 

そういう観点からも、どれがふさわしいのか合わせて考えていきた

いと思います。 

 

 やはり、所在が印象付けられるような名前がいいですね。 

ではまず、「桜華」は外して、「かなんさくら」「やまなみ」でもう少
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し議論を深めていただければと思います。 

 少し話がそれますが、この近くに河南西部土地改良区というのが

ありまして、河南町の西の端の高台にありますが、そこへ都会の人

達が５０人ほど土地を借り上げて家庭菜園のようなことをされてい

ます。その方々と接する機会があるのですが、高台なので真ん中は

ほとんど見えないため、いきなりやまなみが見える。二上山からは

じまり、葛城山、金剛山、和泉山脈まで見渡せ、とても評判がいい。

この景色が好きで、何年もここで家庭菜園のようなことをしている

方もいらっしゃいます。私は約８０年、眺めて続けていてあまり感

じていないのですが、都会からこられる方々はそういうイメージで

見ておられるようです。 

 

 やまなみという響きもいいですね。 

 

 河南町立やまなみ小学校、河南町立かなん桜小学校となります。 

そうなると、「かなん」が重なるわけですね。ストレートにやまなみ

小学校の方がきれいな気がします。 

 

 はじめの意見と重複しますが、河南町に長く住んでいる家族に話

を聞くと、やはり「やまなみ」イコールやまなみホールのイメージ

が強いみたいで、「小学校にその名前をつけるの？う～ん。」という

感じでした。河南町の方は、そのイメージが定着してしまっている

ようです。やまなみ小学校と聞いて、やまなみホールの何かの施設

かなと思われるかもしれません。町外の方からすると、「やまなみ」

はとてもいいとは思います。 

 

 「やまなみ」はすでに現実に使用されている名ですからね。河南

町立かなん桜小学校は、響きとしてどう思われますか。 

 

 中学校は河南町立河南中学校ですか。 

 

中学校は町内で１校のため、河南町立中学校です。新校名を考え

る場合、河南町と「かなん」とは別のことばと考えていただいた方

がいいと思います。河南町という町を表すものと、「かなん」という

イメージ的なものと。 

 

 例えば、南河内でも藤井寺市の小学校名は北や南、西があります。

ところが、名前は藤井寺市立藤井寺南小学校や、藤井寺市立藤井寺

北小学校となっています。また、藤井寺市立北小学校もあります。

地名を付けずに「第一」とか、東西南北を当て込むところもあれば、

あえてもう一度その地名を後に付けているところの２種類ありま

す。「河南町立かなん桜小学校」もおかしいわけではありません。 
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 「かなん桜」はある程度位置も表しています。「やまなみ」はワイ

ドなイメージを受けるような気がしますが、みなさん、どうでしょ

うか。 

 

 正式的な名称は「河南町立」が付くようですが、日常、子どもた

ちは、例えば「中村小学校」とか「白木小学校」と言いますので、

響きとしては「かなん桜」も、私は良いと思います。少し抵抗のあ

る方もいらっしゃるかと思いますが、「かなん桜」はそれほどさくら

坂のイメージはないのではないでしょうか。 

 私の意見としては、河南町立に付く場合を考えると、「河南町立か

なんさくら小学校」とひらがな表記がきれいかと考えます。 

 

 表記については、後ほど検討するとして、これまでの議論から「か

なんさくら」が濃厚ではという印象を受けるのですが、いかがでしょ

うか。このへんで１つに絞らせていただきたいと思いますが、何か

ご意見はありますでしょうか。 

  

 「異議なし」の声あり 

 

 では表記は別としまして、大勢として「かなんさくら」で決めさ

せていただいてよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

ありがとうございます。 

 それでは、われわれ統合委員会としては、「かなんさくら」に絞ら

せいただきます。教育委員会にご報告いただければ思います。 

 

 表記組み合わせは、いかがいたしましょうか。 

 

 いままでの皆様のご意見からしますと、総務部会の案の中にはあ

りませんでしたが、ひらがなで「かなん」、漢字で「桜」が意見とし

て出ていました。それが大勢のような気がしますが、いかかでしょ

うか。 

 

「かなん桜」は総務部会の案にないので、その点が気になります。 

 

 総務部会は非常にシビアにご選定いただいたと思います。先ほど

部会長さんの発言にもありましたように、部会の中でもこの案がで

ていたようです。ただ部会では応募にない以上は、そこからはみ出

すとエンドレスの議論になってしまうので、ご配慮いただいたと思

います。この統合委員会の中で、いろんなご意見を配慮されて、こ

の組み合わせを提案いただいたということで、教育委員会としては
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委員長 
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承りたいと思います。もともと、誰それの公募の案を採用したとい

うことは決めないということは、冒頭の会議でもご案内したとおり

で、その点も含めて、十分に投稿いただいた方々の主旨を尊重して、

校名を決定したという流れでご理解いただきたいと思います。統合

委員会のご意見を十分に尊重して、教育委員会定例会に提案させて

いただきます。 

 

ありがとうございました。それでは、校名は「かなん桜」として

選定させていただいてよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」の声あり 

 

いろいろな問題をつめていただいた総務部会の皆様方にも、あら

ためてお礼を申し上げておきたいと思います。いま申し上げました

内容で教育委員会に報告させていただきます。 

それでは、次の議事（２）総務部会、保護者部会、教育課程部会

の進捗状況についてです。それぞれの部会、本当にご尽力頂きまし

て、いろんな問題をつめていただきました。もうすでに学校が統合

できたくらいのイメージで、皆様方の進捗状況を拝見いたしました。

ここで、各部会の部長から進捗状況について説明願います。まず、

総務部会長さん、お願いします。 

 

総務部会の進捗状況を報告いたします。先ほどの校名決定の際に

も触れられましたように、１０月１０日に第２回総務部会が行われ

ました。主に新校名３校の絞り込みと、もうひとつは通学の方法に

ついてでした。しかしこれもすべて決定するのではなく、河内校区

の弘川地区、下河内地区、さくら坂地区は徒歩通学。白木小学校・

中村小学校および河内校区の持尾・上河内・青崩はバス通学とし、

バス停などについては安全性や利便性、児童の体力向上、保護者の

意見などを考慮し、各地域に調査を進めていくということは決定し、

現在３校で各自バス停案を話し合っていただいているという状況で

す。以上です。 

 

ありがとうございました。では次に、保護者部会長さん、お願い

します。 

 

保護者部会では、新校の PTA 組織、運営に関すること。それから

児童の学校生活に関することについて、意見交換及び検討を行いま

した。PTA組織につきましては、３校の PTAを統合するという形で新

校においても組織を立ち上げるという方向を確認いたしました。新

校における PTA の規約や組織等、詳細につきましては、先日３校の

校長・教頭、町教育委員会の事務局が集まり、素案を作成いたしま

した。次回の保護者部会でそれを諮り、まとめていく予定です。も
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うひとつの児童の学校生活に関することにつきましては、主に服装

について意見交換をいたしました。現在３校がデザインのよく似た

ものを標準服としていることから、それをベースとした標準服が望

ましいという意見が大勢を占めました。また、通学途上や校外学習

に出た際、安全面から帽子着用が望ましいと合意をしたところです。

次回の部会において、体操服等細かい点について詰めていきたいと

考えております。以上です。 

 

ありがとうございました。続いて、教育課程部会部長さん、お願

いします。 

 

教育課程部会の進捗状況について報告いたします。教育課程部会

は、８月と９月の２回実施いたしました。各研究会では３校の代表

の先生が集まって、教育計画に関する準備をしています。研究会は

現在、５つに分かれて協議をしています。１．研修に関する研究会

２．生活指導に関する研究会 ３．健康安全・保健体育に関する研

究会 ４．特別活動に関する研究会 ５．教務に関する研究会 

以上５つの研究会の運営をしております。その中でいろいろな話し

合いをされておりますが、教務に関する研究会では、いろいろな学

校行事について話し合われているところです。運動会をどの当たり

で実施したらよいかということについても話し合われております。

新校では秋に運動会を実施する方向で話し合われているところで

す。各研究会で協議した内容については、教育課程だよりを作成し、

全教職員に伝えるようにしています。もう一つ教育課程部会では、

３校統合時に児童ができるだけスムーズに人間関係を築くことがで

きるようにするため、事前の交流学習会を行いました。９月には４

年生が、１０月には３年生が河内小学校に集まり交流をしています。

その中では、グループで自己紹介をし、ゲームを通して明るい雰囲

気で交流することができていました。また、最後の振り返りの時に

は楽しかった等の感想が出ており、お互いをよく知る交流会になっ

たのではないかと思っております。もう一つ決まっておりますこと

は、５年生で実施している臨海学校を、来年度は３校同じ日程で行

くことにしています。その中のキャンプファイヤー等で交流をする

ことになっております。以上です。 

 

ありがとうございました。 

説明が終わりました。ご意見、ご質問をお受けいたします。 

 

バス通学のバス停をお決めいただくということですが、だいたい

決まっているのでしょうか。 

 

河内小学校は従来型なのですが、中村小学校、白木小学校ではそ

れぞれに話し合いを進められて、それぞれ今週末にまとめられる予
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定です。 

 

とてもスピーディーに進められていますね。 

 

１１月の教育委員会定例会の日程、また、議会日程は決まってい

ますか。 

 

教育委員会定例会は１１月１５日です。議会は１２月です。 

 

 この統合委員会通信は、広報と同時配布ですか。 

 

 そのとおりです。 

 

 河内小学校ですが、１１月１日来年度の就学時検診を実施した際

に、標準服等について保護者から質問が出ました。今の段階では、

詳細についてはお話しできないのですが、統合委員会というのがあ

り、そこで話し合いが進められていますとお答えしました。委員会

で話し合われたことは、順次、統合委員会通信でお伝えするとお知

らせをしました。新入学生の保護者は興味を持ってご覧になるので

はないかと思っております。 

 

他に、ご意見、ご質問はございませんか。 

ないようですので、次の議事（３）統合委員会通信について、事

務局から説明願います。 

 

 白木・河内・中村小学校統合委員会通信第２号 

 資料２－１～２－２に基づき説明 

 

先ほど、部長さんからの報告をいただいて、本当にこの短期間で

相当に準備を進めていただいておるようです。もうすでに、交流会

も実践いただいていると聞いて、この紙面では寸足らずかなと思っ

ております。事務局では紙面を気にして、A4２枚の両面印刷でと考

えているようですが、今回、これだけ多くそれぞれの部会でご検討

いただいている内容もありますので、紙面サイズを A4 から A3 に変

更してでも、今報告いただいた内容を追加掲載して、全住民の方々

に知っていただくということも含めて、もう少し加工させていただ

きたいと思います。 

それぞれの部長さんから、内容の加筆や充実など、一度案を作成

いただき、１２月号に掲載するという段取りでお願いしたいと思い

ます。急な提案ですが、よろしくお願いします。 

 

本当にそれぞれの部会長さんからの報告を聞いておりますと、も

う少し内容を充実させてもらった方が、より進行状況が的確に住民
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に伝わるのではないかと思います。お手数をお掛けしますが、よろ

しくお願いします。 

 

先ほど少しお話が出ましたが、新しい標準服に関して保護者の関

心は高いと思います。今の方向性だけでも、今わかる範囲でお知ら

せすれば、少しの安堵感はあると考えます。それぞれの部会で今の

進捗状況を文面でいただければと思います。３校の保護者だけでは

なく、全住民の関心をいただいておりますので、そういうで形で配

布できれば良いと思います。よろしくお願いします。 

 

他になにかご意見、ご質問等、ございませんか。 

 

先日、保護者から「意見箱などはないのですか。」とご意見いただ

きました。何か意見があれば、町の教育委員会に行けばいいのだろ

うかとか、こういう話をしたい場合、どこへ行けばいいのだろうか

などの声を聞いたのですが、通信に何か連絡先などが記載されてい

れば、いいのではないかと思います。「僕が直接お聞きします。」と

言ったのですが、「言いにくいので。」と言われました。 

 

ファックスやメールなどにも対応できるようなものを作りましょ

うか。ご意見・ご質問は基本的には学校に預けていただければと思

いますが、顔を指すような内容であれば、事務局へお話しいただけ

ればと思います。連絡先を通信に載せさせていただきます。内容に

よって、統合委員会で審議するもの、学校または町教育委員会で解

決しないといけないもの、様々な内容のものがあると思いますので、

仕分けをして、統合委員会の皆さんにご審議いただく内容であれば、

報告させていただきます。よろしくお願いします。 

 

以上で、本日の案件は終了いたしました。 

皆様のご協力により、議事案件を滞りなく進めることができまし

た。ありがとうございました。 

それでは、これをもちまして、第２回白木小学校・河内小学校・

中村小学校統合委員会を終了させていただきます。 

皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 


